



Universal-Bügeltisch

Universal ironing table

COMELUX-C COMELUX-C-S	230 V	2,5 Bar	1 KW	0,8 KW	0,6 KW	1,5L	31,5 Kg 35,2 Kg	144x44x48 cm

COMELUX-C OB2007

Universal-Bügelbrett, mit 2 Liter Edelstahlkessel, Absaugung, Heizplatte und Industriehand Eisen mit Holzgriff. Maße der Platte: 110x22-35 cm. Der Kessel und die unteren Platten sind mit einer rostfreien Schicht überzogen, die eine vorzeitige Oxidation verhindert.

COMELUX-C OB2007

Folding ironing table with fan for steam suction function, heated ironing surface with 2 liters capacity boiler & hand iron with wooden handle. Board sizes: 110x22-35 cm. The boiler and the inferior plates are made of an inox covering who prevents oxidation.

COMELUX-C-S OB2007S

Universal-Bügelbrett, mit 2 Liter Edelstahlkessel, Saug- und Blasfunktion, beheizte Platte und Industrie-Bügeleisen mit Holzgriff. Maße der Platte: 110x22-35 cm. Der Kessel und die unteren Platten sind mit einer rostfreien Schicht überzogen, die eine vorzeitige Oxidation verhindert.

COMELUX-C-S OB2007S

Folding ironing table with fan for steam suction & blowing functions, heated ironing surface with 2 liters capacity boiler & hand iron with wooden handle. Board sizes: 110x22-35 cm. The boiler and the inferior plates are made of an inox covering who prevents oxidation.

- A**
 - Drehregler für den Plattenthermostat.
- B**
 - Klapptisch.
- C**
 - Option: Arm für COMELUX Tische (ohne Heizung und ohne saugung). OB2015A.

- A**
 - Dial to adjust board thermostat.
- B**
 - Folded table.
- C**
 - Option: arm for COMELUX tables (without heating & suction functions). OB2015A.